



Die offizielle Internet-Seite des Heimatbundes Niedersachsen e.V.

Der älteste Heimatschutzbund im deutschsprachigen Raum

Gegründet 9. Mai 1901

24. November 2012

Wolfgang Kartscher ist Preisträger des “Cord-Borgentrick-Steins” 2012

Zum fünften mal haben die Landeshauptstadt Hannover und der Heimatbund Niedersachsen den “Cord-Borgentrick-Stein“ verliehen. Damit wurde ein ehrenamtliches Engagement in der Heimatpflege der Landeshauptstadt gewürdigt. Die Urkunde wurde am 24. November während einer Feierstunde im Gartensaal des Neuen Rathauses dem Preisträger vom Präsidenten des Heimatbundes Niedersachsen Heinz-Siegfried Strelow übergeben, der auch das [Grußwort](#) hielt. Das Grußwort der Stadt Hannover überbrachte der Bezirksbürgermeister Buchholz-Kleefeld Georg Fischer.

Musikalisch wurde die Veranstaltung umrahmt von Simone Schmid, Blockflöte und Bastian Altvater, Viola Da Gamba. Nach einem Film von Bruno Hanne über das Lebenswerk des Preisträgers, klang die Feierstunde gemütlich, bei der Einnahme der vorzüglichen “Spartanersuppe” aus..



Die Feier im Gartensaal des Neuen Rathauses

Der Ablauf

Einige Bilder von der Feier



Simone Schmid, Blockflöte und Bastian Altvater,



Blick in den vollen Saal



*Heinz-Siegfried Strelow überbringt das
Grüßwort des Heimatbundes.*



*Wolfgang Kartscher bedankt sich für die
Ehrung*



*Friedrich-Wilhelm Busse hält die Laudatio
auf den Geehrten.*



*Wolfgang Kartscher, Georg Fischer und
Heinz-Siegfried Strelow*



*Heinz-Siegfried Strelow übergibt die
Urkunde an Wolfgang Kartscher.*

[Der Bürgerverein Kleefeld e.V. stellt sich vor](#)

Am 2. Juni 2013 setzte Wolfgang Kartscher seinen Cord-Borgentrick-Stein am
Döhrener Turm ein:



*Heinz-Siegfried Strelow übergibt den Stein
an Wolfgang Kartscher*



Wolfgang Kartscher setzt seinen Steine ein

